

## ESTE NÚMERO

Los trabajos reunidos en la Primera Sección de este número de la *Revista Chilena de Humanidades* corresponden a una cantidad preponderante de las ponencias presentadas durante el **Encuentro de Reflexión sobre el Discurso Religioso** organizado por los Departamentos de Filosofía y Literatura.

La iniciativa de llevar a cabo dicho encuentro surgió de la verificación de que tanto las Directoras de ambos Departamentos, Ana Escríbar y María Eugenia Góngora, así como un conjunto de profesores de estas unidades académicas, se hallaban desarrollando investigaciones que coincidían en un mismo tema, el del fenómeno religioso enfocado desde diferentes perspectivas. Esta coincidencia, que no fue el resultado de un proyecto acordado previamente, indicaba la inquietud propia de un mundo en el que recién se dirige la mirada esperanzada hacia una "verdad poética" que con su revelación de nuevos mundos posibles venga a disminuir la amarga carencia de sentido de una cultura para la que —parafraseando a Nietzsche— "Dios ha muerto".

Los trabajos que ofrecemos al conocimiento de nuestros lectores apuntan en esa dirección y abren el camino para una ulterior colaboración de ambas disciplinas en el seno de nuestra Facultad que pudiera explicitar algunos de los aspectos inéditos de la nueva manera de ser en el mundo proyectada por el discurso poético-religioso de nuestro continente.